

## SEGUNDA DIVISION

# En Puertollano: Entrega del Trofeo a la Corrección en el Deporte

## La victoria sobre el Ceuta, aunque justa, no respondió a un juego de calidad

Puertollano.—(De nuestro corresponsal, ERAN). Puertollano, vivió el domingo, una vibrante jornada deportiva con motivo de la entrega del Trofeo a la Corrección en el deporte, brillantemente conquistado por el Calvo Sotelo, en la pasada temporada, por no haber sido ni un solo jugador sancionado o amonestado. O sea que, parte de la conquista del Trofeo, fue un récord, pues no sumó ningún punto de penalización. Con este motivo, se desplazaron desde Sabadell, el presidente

de palabras, tendieron a destacar la importancia de la deportividad y el hecho de que la hidalguía de la tierra caballeresca de la Mancha, tenga su expresión también en el deporte. Y sobre todo, destacó lo que supone que la industria ayude a elevar el nivel cultural—el deporte también es vehículo de cultura—para la convivencia de los españoles y, por tanto, para afianzar aún más su paz interna. El teniente de alcalde, señor Moreno, destacó el honor que supone para Puertollano, enorgullicándose de que su pueblo, que a

con mucha ventaja la agresividad, por lo bello y noble del espectáculo, tan legítimo y noble de los españoles.

Nuestra felicitación, tanto para el gremio antes citado, como para el equipo del Calvo Sotelo, por la conquista de este trofeo, que sabe con él evidenciar su caballerosidad y nobleza, que es también patrimonio de todo el pueblo de Puertollano.

### ENTREGA DEL TROFEO

Ya en el campo de fútbol, y antes del comienzo del encuentro, en medio de las ovaciones del público, el presidente del gremio de Sabadell hizo, en presencia del gobernador civil, entrega del trofeo al presidente del Calvo Sotelo, que lo elevó en alto, mostrándolo al público. A los jugadores, se les entregó una reproducción en miniatura de dicho trofeo.

### EL PARTIDO

Los equipos formaron así: Calvo Sotelo: García-Fernández; Gabola, Solé, Astorga; Iturriaga, Marín; Rovira, Posada, Feliú, Portilla y Hernández.

A. Ceuta: Pérez-Domínguez; Chacón, Ocaña, Benetrio; Santana, Rivo; Roldán, Pose, Mendi, Ayala IV y Alaya II.

Árbitro: Pérez Quintas, auxiliado por Ced y Guards, del Colegio andaluz. Bien en el primer tiempo por Ced y González, del Colegio. Se lanzaron 11 saques de esquina contra el Ceuta, ocho en el primer tiempo, por uno en contra del Calvo Sotelo, éste en el segundo tiempo.

### GOLES:

14 minutos del segundo tiempo. Tras lanzarse un córner contra el

Ceuta, Iturriaga, en medio de una nube de jugadores, envía el balón a las mallas.

32 minutos. Centro-chut de Rovira que Posada, en el suelo, toca con la cabeza y consigue el segundo tanto.

No fue un encuentro de calidad, aunque el triunfo del Calvo Sotelo fue justo, por mayor presión y mayor insistencia ante la puerta ceutí, como lo demuestra el número de córners. Pero, esta tarde, el Calvo Sotelo no supo romper el sistema defensivo adversario, bien escalonado y ordenado por parte del Ceuta, que, a su vez, supo poner el contrapunto del peligro en sus contrataques, especialmente por Mendi, Pose y Ayala II.

Por fortuna para el Calvo Sotelo, Mendi estuvo torpón y Ceuta y Ayala II no tuvo suerte en un disparo que dio en el lateral de la red, pero que nos dio un buen susto.

La mejor jugada del Ceuta fue, en la segunda parte, en que, entre Pose y Mendi, se pasaron varias veces el balón, burlando a la defensa, si bien, al llegar Mendi, en solitario, ante García Fernández, éste pudo tocar con los dedos y mandar a córner conjurando el peligro.

Los goles vinieron por esa mayor presión a que hemos aludido y, aunque en cierto modo contribuyera la defensa ceutí, por no tapar huecos en el de Iturriaga, y no sujetar a Posada en el segundo, únicos fallos, si así pueden llamarse, que tuvo, lo cierto es que, el Calvo Sotelo los mereció. En

la primera parte, fuera de un remate de cabeza de Feliú y otro buen tiro de Posada, apenas si hubo inquietud para Pérez Domínguez, pues, esos mismos disparos, no dieron sensación de gran peligro, ni se oyó el clásico ¡huy! Pero en el segundo tiempo, aunque la tónica del juego no varió mucho, el Calvo Sotelo se mostró con más garra.

Destacaron: García Fernández, Marín, Hernández y a ratos Rovira y Feliú, por los de casa. Por el Ceuta, Pose, los dos Ayala y los medios, Santana y Rico.

### VESTUARIOS

Ambiente de suma cordialidad el que reinaba en los vestuarios tras el partido Atlético de Ceuta-Calvo Sotelo. Por parte local, la consecución de la victoria, la entrega del trofeo a la Corrección en el Deporte, y la noticia de que Huelva y Mallorca habían perdido, eran suficientes motivos para que la alegría inundara el vestuario. El Calvo Sotelo se había colocado, por méritos propios, en el segundo lugar de la tabla, que en estos tiempos no es ninguna tontería. En cuanto al vestuario ceutí, tampoco había malas caras; se había jugado bien, el equipo había causado excelente impresión y, aun cuando la victoria no les había sonreído, tampoco era para estar muy disgustados. Por todo ello, nuestra labor no ofreció ninguna dificultad. En primer término, abordamos a Galbis, entrenador visitante que con amabilidad y extrema cordialidad fue contestando a todas las

(Pasa a cuarta página)



Las fotos de Herrera Piña, arriba, el primer gol que abrió el triunfo local. Abajo, la jugada de Rovira, que precedió al segundo tanto.

gremio de fabricantes, don Ramón Soler Nogués, y el secretario, Juan Plans, ya que es, dicho sea de paso, el que ha instituido este trofeo, que estimula a los equipos a un mejor comportamiento.

### COMIDA INTIMA

Después del partido, se celebró una comida íntima con que el gremio aprovechaba la ocasión, para felicitar al gremio por la instauración del trofeo, que evidenciaba una muy bien calada visión del deporte, pues querían desterrar de nuestros campos de juego ese aspecto feo y antideportivo, del empleo de la agresividad, estimulando el reintegro al mismo, a su primitivo estado, de noble lucha de posibilidades, individuales y de conjunto.

Claramente —dijo— que el deporte que consideramos, implica una lucha viril, siendo de significar que no se trata sólo de un ejercicio, ni tampoco ni en exclusiva el ofrecimiento de un espectáculo bello, sino que en realidad es una perfecta mezcla de ambas cosas, que se rompe y se destruye, tan pronto como irrumpe la violencia, como medio de equilibrar la superioridad del conjunto o la habilidad de un jugador determinado.

El fútbol, tiene un no sé qué gregario, para las masas de espectadores y éstas llegan, con su excesivo partidismo, a solidarizarse con su equipo, al que desean ver ganar de cualquier forma.

Las consecuencias de estas reiteradas actitudes, han sido la creación de una mecánica penal-deportiva, que llega incluso a apartar de los campos de juego, a aquellos que cometen las normas o pueden incumplir una promesa deportiva para nuestra patria.

No es mi deseo hacer ningún discurso ni alargarle más, pero quiero, sin embargo, felicitar a los instauradores de este trofeo sabadellense, pues creo que este estímulo, seguido de un proceso sociológico adecuado, sustituirá

vezes ha tenido mal ambiente, haya dado un ejemplo de corrección y deportividad. Cerró el gobernador civil, señor Rico de Sanz, quien, tras expresar su sincero agradecimiento al gremio de fabricantes de Sabadell, por la gentileza de venir a invitarle al acto, dijo que, también, quería aprovechar la ocasión, para felicitar al gremio por la instauración del trofeo, que evidenciaba una muy bien calada visión del deporte, pues querían desterrar de nuestros campos de juego ese aspecto feo y antideportivo, del empleo de la agresividad, estimulando el reintegro al mismo, a su primitivo estado, de noble lucha de posibilidades, individuales y de conjunto.

Claramente —dijo— que el deporte que consideramos, implica una lucha viril, siendo de significar que no se trata sólo de un ejercicio, ni tampoco ni en exclusiva el ofrecimiento de un espectáculo bello, sino que en realidad es una perfecta mezcla de ambas cosas, que se rompe y se destruye, tan pronto como irrumpe la violencia, como medio de equilibrar la superioridad del conjunto o la habilidad de un jugador determinado.

El fútbol, tiene un no sé qué gregario, para las masas de espectadores y éstas llegan, con su excesivo partidismo, a solidarizarse con su equipo, al que desean ver ganar de cualquier forma.

Las consecuencias de estas reiteradas actitudes, han sido la creación de una mecánica penal-deportiva, que llega incluso a apartar de los campos de juego, a aquellos que cometen las normas o pueden incumplir una promesa deportiva para nuestra patria.

No es mi deseo hacer ningún discurso ni alargarle más, pero quiero, sin embargo, felicitar a los instauradores de este trofeo sabadellense, pues creo que este estímulo, seguido de un proceso sociológico adecuado, sustituirá

# En Vallecas: Corto tanteo, pero buen partido

## Las bajas forzosas en el Rayo, se notaron

MADRID. (De nuestro corresponsal, Arche).

Rayo Vallecano, 1 (Grande); Ferrol, 0

Rayo Vallecano: Mendieta; Benito, Hernández, Chufi; Sierra, Arias; Aráez, Aparicio, Ortega, Grande y Felines.

Ferrol: Zumalabe; Carlos, Arturo, Noriega; Ledo, Castell; Gringo, Sastre, Juan, Roberto y Costoya.

Arbitró el señor Balsa, de Valladolid; para ser su debut en la Segunda División no estuvo mal del todo; tuvo algún error, pero corrió bien el campo. Le ayudaron Duque y Lozoya, del mismo lugar, bien.

Estos partidos que se ganan por la mínima diferencia, son los que ponen la emoción en todas partes; en los propios jugadores, en los aficionados, con el sistema nervioso en tensión. Pero precisamente, también donde hay que demostrar el aplomo, ya que, la serenidad es importante. El partido, como decimos, ha sido incierto en el marcador, ya que el gol se ha conseguido en el minuto 41, de la primera parte, obra de Grande de fuerte disparo; único tanto que campeó en el marcador, a lo largo de los 90 minutos.

Pero, a pesar del corto tanteo, lo que no podemos negar es que hemos presenciado un buen partido, con fútbol de ataque por ambos bandos, con un Ferrol que, si bien ha pro-

digado poco el disparo, y con poco peligro para la meta defendida por Mendieta, ha jugado bien al contrataque, domi-



Grande marcó el único tanto del Rayo.

nando en muchas ocasiones la zona ancha del campo, en la que hizo gala de fuerza la línea media formada por Ledo-Castell. Anotamos en el minuto cinco, la retirada del extremo ferrolano Gringo, parece ser por un tiron producido quizá por resentimiento de alguna lesión anterior, para reaparecer unos minutos después, pero en inferioridad física aun-

que jugó en su demarcación. En el minuto diez, avisó el Rayo al Ferrol con una gran internada de Aráez que coronó con un fuerte disparo que salió alto. Dos minutos después, Ortega, tuvo una gran ocasión al recibir un rechace del portero, a fuerte disparo de Aparicio, y cuando iba camino del gol, el árbitro señaló falta con anterioridad; quizá no tuvo, en cuenta la ley de la ventaja, ya que la falta no era de importancia y se lanzó sin consecuencias. A continuación, el Ferrol ataca con bastante soltura; se apoyan bien los medios e interiores, haciendo un fútbol preciosista pero, ante la puerta con poco peligro. En el minuto 34, el interior Castro sube al marcador un gol que fue invalidado por el árbitro, al considerar que hizo falta a Hernández; gol, a nuestro juicio, bien anulado pues la falta fue clara, aunque no pensaran lo mismo los ferrolanos, que protestaron algo. Se apuntó el Rayo, seguidamente, el único gol del encuentro; en el minuto 41, Grande recibe un pase de Ortega y, sobre la marcha, lanza una fuerte disparo, que hace inútil la estirada de Zumalabe. Y aquí parece que los nervios van desapareciendo, aunque el tanteador ofrece poca renta; un minuto antes del final el interior Castro estuvo a punto de marcar, de no ser por la feliz

(Pasa a cuarta página)